

Ski alpin: Rugiswalder Skisportler erfolgreich bei den ersten Skirennen

Der Skiclub Rugiswalde war am letzten Januarwochenende zu den ersten Skirennen der Saison unterwegs.

Acht junge Skisportler vom Skiclub Rugiswalde im Alter von 6-14 Jahren nahmen in Schöneck an den Rennen im Rahmen des Skitty-Cups Sachsen (AK U8-U12) und an den Rennen im Rahmen des SVS Schülerpokales (AK U14+U16) teil. Die Rennen wurden auf der steilen, aber bestens präparierten Skipiste „Hohe Reuth“ ausgetragen. Insgesamt starteten 120 alpine Skifahrer aus ganz Sachsen und Bayern. Unsere Kinder gingen durch die vorausgegangenen Trainingstage mit freiem Skifahren auf dem heimischen Skihang in Rugiswalde dank unseres emsigen Lift- und Schneeteams nicht gänzlich unvorbereitet in die Rennen, jedoch konnten sie bis dahin noch keine Trainingseinheiten mit Stangen in Anspruch nehmen. Was die Kids dann jedoch zeigten, war bemerkenswert, und beweist einmal wieder, dass die Rugis immer wieder in der Lage sind, über viele Wettkampfteilnahmen ihre Nachteile gegenüber Vereinen aus schneesicheren Gebieten annähernd auszugleichen, frei nach dem Motto: „Die Skirennen sind unser (Stangen)training“. Das waren unsere Hauptergebnisse:

Maximilian Eubisch, U8 männlich: 2x Platz 5 und 1x Platz 3

Herbert Häntzschel, U12 männlich: 1x Platz 4

Julia Adler, U16 weiblich: 2x Platz 3

Niclas Marius Kahl, ein weiterer U16-Sportler aus unserem Verein, reiste nach Österreich ins ferne Steinach am Brenner, um sich bei den ARGE-Nord-Ost-West-Meisterschaften mit Sportlern aus den nördlichen, östlichen und westlichen Bundesländern im Riesenslalom und Slalom zu messen. Er konnte aufgrund privat organisierter Trainingslager bereits auf einige vollwertige Trainingstage zurückblicken. Dies zahlte sich aus, denn er belegte in beiden Rennen jeweils einen sehr guten 5. Platz.

Mit diesen Ergebnissen im Rücken sollten unsere Kinder nun motiviert die nächsten Skirennen dieser Saison angehen können. Drücken wir ihnen dafür die Daumen.

adl